

Frau Pizzato erkundigt sich über die Kriterien der Ausschreibung.

Herr Schäfer möchte wissen, ob sich die Anwesenheitszeiten der Hausmeister bei Änderung der Verträge verlängern.

Herr Ullmann hält es für wichtig, dass nicht nur nach der Maßgabe der Wirtschaftlichkeit ausgewählt wird, sondern auch die Reputation der Angebotseinreichenden berücksichtigt werden muss.

Frau Schröder erklärt, dass die Zeiten der Hausmeister aufgrund eines demnächst stattfindenden Integrationskurses in der Blumenstraße um täglich zwei Stunden verlängert werden. Der Preis ist bei der Vergabe kein ausschlaggebendes Kriterium sondern die Wirtschaftlichkeit. Sie beinhaltet auch Qualitätsmerkmale. Die Bewertung erfolgt anhand einer Bewertungsmatrix. Diese bereits erarbeitete Matrix wird von Frau Schröder erläutert. Sie ist dem Protokoll beigefügt.